

Falta certeza legal a renovables (Reforma 19/08/14)

Falta certeza legal a renovables (Reforma 19/08/14) Por Alejandra López Cd. de México México (19 agosto 2014).- El paquete verde de leyes secundarias en materia de energía aún no llega y hay puntos donde podrían confrontarse con la legislación actual, aseguraron expertos. En la reforma energética, se creó la Ley de la Industria Eléctrica (LIE) mientras que la Ley de Aprovechamiento de Energías Renovables y Fomento a la Transición Energética (LARFTE) pertenece al cuerpo legislativo previo a la reforma. David Penchyna, presidente de la Comisión de Energía del Senado, ha señalado en distintas ocasiones que se podría presentar un "paquete verde" de leyes energéticas en septiembre, aunque no hay una fecha para dicho anuncio. Severo López Mestre, analista del centro Espinosa-Yglesias, señaló que si bien las leyes (LIE y LARFTE) pueden ser compatibles, no dan la certeza suficiente para que las energías renovables se desarrollen a niveles más acelerados. Señaló que en el posible paquete verde que se presente al Congreso deben quedar las bases sentadas para atender la presencia de subsidios generalizados de electricidad pues de otra forma las energías renovables pueden no despegar. "Se necesita revelar los costos reales de la energía (de CFE) en cada punto del sistema: componente de combustibles, el de transmisión, el de distribución y el overhead, que es el costo administrativo", señaló el especialista. Finalmente, señaló que para emitir los certificados de energía limpia se necesita establecer un piso de comercialización porque de otra forma podrían no funcionar. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo